
 
Planungsamtsleiter Dr. Sarikaya informierte, der Rhein-Sieg-Kreis habe in Zusammenarbeit mit 
der RSVG eine Broschüre aufgelegt, die erkläre, wie ein TaxiBus funktioniere. Diese werde an 
die Bürger vor Ort verteilt. 
 
SkB Kemper erkundigte sich, in welchen Ortschaften genau die Broschüre verteilt werden solle. 
In den Ortschaften gebe es ein Gerücht, dass die TaxiBus-Linie erneut zur Diskussion stehe. 
 
Planungsamtsleiter Dr. Sarikaya antwortete, die Broschüre sei in allen betroffenen Ortsteilen 
verteilt worden. 
 
Dipl.-Geogr. Dr. Berbuir machte noch einmal deutlich, die Prüfung der in der Vorlage 
dargestellten Querverbindung gehe zurück auf eine Anregung der Gemeinde Neunkirchen-
Seelscheid, die sich insbesondere auf die Beförderung der Schüler aus dem Raum Winterscheid 
zu den Schulen in Neunkirchen bezog. Die TaxiBus-Linie soll dagegen den Übergang von 
Winterscheid auf die Linie 531 (Richtung Hennef) sicherstellen und sei nicht für den 
Schülerverkehr geeignet. 
 
 


